

F Me-niwa 令和元年度 第4回放送番組審議会議事録

開催年月日：令和元年11月15日（金）12:00

開催場所：えにあず会議室5

審議内容：

出席委員数：6名中、出席5名

放送事業者側出席：3名

【代表取締役挨拶】

本日もお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。

急に冷え込んで体調管理が難しくなっています。インフルエンザも流行っていますのでみなさんもお気をつけください。実は昨日まで静岡に行っていたのですが、静岡は地震の関係で災害や防災に対して熱心に取り組んでいるとコミュニティラジオを聴いて感じました。こどもたちを中心として防災意識を高める内容の番組があり、高齢者や体の不自由な方を万が一の時にみんなで救助する方法なども具体的に放送していました。いーにわも開局して10年を過ぎようとしています。十年前に比べると番組も増えていますが、まだまだ内容に不十分な点が多いと思いますので、委員のみなさんから積極的な意見をいただき、より聴いてもらえる番組づくりをしていきたいと思っておりますので、今日もよろしくお願いいたします。

【審議委員長挨拶】

今年最後の審議委員会です。今日も審議、意見交換等よろしくお願いいたします。

【事務局より】

今日は番組音声のダイジェスト版がないので、わたくしのから口頭で色々ご説明させていただきます。

※10月番組改編についての説明 ・終了番組「百景川柳」「DMJ」

※開局10周年企画についての報告

・街頭スピーカー設置 ・10周年記念コンサート開催 ・記念CM ・各町内会に防災ラジオ設置

※コミュニティフォーラム出席報告

※恵庭子ども塾でのラジオ製作について

【ご感想】

・昨年の災害のときに自分で作ったラジオで放送を聴いていた人がいたらしい。

子供たちにラジオを作ってもらおうという番組放送以外の活動での意識付けはすばらしい。

・時が経つとどうしても風化していくので防災に関する意識付けはとても大切なので良い取り組みだと思います。

・夜の再放送でのインフルエンザ情報について学校に問い合わせがあったという事でしたが、いーにわさんが浸透しているのはとても嬉しい。

【ご意見】

- ・町内会でも場所によっては防災無線が聞こえない。防災ラジオはぜひ各町内会に設置してほしい。ただ防災ラジオを知らない人も多いのでどんな物なのかもっと周知してほしい。
- ・家庭での防災の取り組み、家にあるこんな物が意外と使えるなどのエピソードを集めて紹介するのも面白いと思います。100均のこんな物が役立つなど。
- ・交差点の排雪情報を伝えてくれると役立つと思う。

【質問】

- ・金子さんの講演会はラジオとは別ですか？

【回答】

まだ確定ではありませんが、えにあすのホールを使う場合はその様子を夕方の放送で流すことはできると思います。

他に意見がなかった為、番組審議を終了。
その他、番組全般に関する質問意見がなかったため閉会。

総委員数 6名(敬称略)

○出席 5名：市川、川原、関田、三河、吉野

○欠席 1名：佐藤

○放送事業者側出席 3名

代表取締役 三浦 孝史、取締役局長 北岡昌洋、職員 三浦真吾

審議会の答申又は、意見の概要を場合の公表内容

公表方法 自局内放送および局内掲示板にて

公表内容 上記の内容

公表年月日 2019年12月21日